

BIG ISSUE

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Mustofa Blusukan ke Masjid Al Furqan di Gegutu Barat

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Mar 10, 2023 - 15:04



Mataram NTB - Menjalani kegiatan rutin yang menjadi program unggulan Polresta Mataram yang harus dilaksanakan oleh seluruh Jajarannya dalam rangka mengupayakan Kamtibmas di Wilayah Hukumnya, Kapolresta Mataram kembali melaksanakan Safari Kamtibmas sekaligus Jum'at Curhat yang berlangsung di Masjid Al Furqan Lingkungan Gegutu Barat, Kelurahan Rembige, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, (10/03/2023).

Selaku yang memimpin rombongan Safari Kamtibmas kali ini Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan kegiatan ini sudah berjalan beberapa bulan sebelumnya dan dilaksanakan setiap seminggu sekali seperti halnya program lainnya Sambang Duka dan peduli tempat Ibadah.

"Hari ini Kami bersama beberapa anggota ingin melakukan silaturahmi ke wilayah Kecamatan Selaparang. Untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat setiap kegiatan Safari Kamtibmas selalu kitaawali dengan shalat Jum'at berjamaah dengan para warga,"jelas Mustofa.

Dalam kegiatan ini pula Polresta Mataram menyempatkan diri untuk berdialog terlebih dahulu sebelum mengakhiri kegiatan dengan menyerahkan sumbangan material berupa semen sebanyak 10 sak untuk membantu masjid dalam proses penyempurnaan pembangunannya.

Maka saat dialog dengan warga itulah menjadi sumber masukan bagi Polresta untuk meningkatkan kinerja yang mungkin selama ini belum terlihat maksimal.

Seluruh laporan, masukan dan permasalahan warga di munculkan pada saat berdialog yang nantinya Polresta Mataram mencoba untuk memfasilitasi solusi yang bisa mengatasi permasalahan tersebut.

"Terkait Kamtibmas di Kota Mataram dan wilayah hukum Polresta Mataram pada umumnya masih tergolong kondusif. Ini berkat kerja keras kita semua dalam menciptakan kamtibmas,"ucapnya.

Dari masukan yang diperoleh maka selanjutnya Polresta Mataram bersama seluruh Jajaran dan secara khusus Polsek Selaparang semaksimal mungkin langkah preventif di lakukan dalam rangka mencegah tindakan yang dapat mengganggu masyarakat.

"Misalnya patroli kita tingkatkan untuk mencegah berbagai hal yang mengganggu kenyamanan masyarakat, begitu pula dengan tindakan kriminal lainnya seperti kasus 3C Narkoba, Pencabulan, Pengeroyokan dan lain-lain kita usahakan semaksimal mungkin dapat di hindari,"kata Mustofa.

Oleh karenanya untuk menjalankan semua itu Polresta berharap kepada warga Gegugutu barat untuk sama-sama berperan dalam memelihara situasi Kamtibmas.

Usai dialog Kapolresta Mataram menyerahkan 30 sak semen kepada pengurus Masjid Al Furqan.

"Semoga ini dapat membantu masyarakat dalam mendapatkan tempat ibadah yang layak, dan semoga ikhtiar ini dapat mempererat silaturahmi antara Polresta Mataram dengan warga Gegutu Bara ini,"pungkasnya. (Adb)